



Links: V.S.-Präsidentin Valerie "Puppi" Mach mit Karolina-Präsidentin Iveta Benova vor der zum Jubiläum geschenkten Torte (Left: ...in front of the donated Jubilee torte)

Rechts: Club-Caller Heinz Klingen und Präsidentin "Puppi" Mach beim "Verlesen" der Club-Chronik. (Right: ..."reading" the club chronicle)

### 30<sup>th</sup> anniversary of Vienna Swingers / 30er der Vienna Swingers

**Thomas Blaschke, Vienna Swingers**

30 years of Square Dance in Vienna, 30 years of the Vienna Swingers! At the end of the third decade we from Vienna's only club invited members and friends on the 10<sup>th</sup> of October to a very special party. For nine hours we celebrated in the "Schutzhaus zur Wasserwiese", situated on the famous viennese Prater, where our star caller was Brian Hotchkies from Australia. Of course our club callers Heinz Klingen and Jiri "Jirka" Scobak as well as Heinz' wife Conny, and even our former caller Helmut Wieder were also in action on this unique day.

"It doesn't happen often that a club gets to be 30 years old", Hotchkies said in his speech. "Therefore it is a special honor for me to have been invited to it." With his exceptional Mainstream Calls he led even experienced dancers up the garden path. Certainly the fun stood in the foreground.

We were especially glad about the presence of some former club-members; one pair after an absence for many years even came dressed up and with their badges. From our neighboring clubs our long-time president "Puppi" Mach welcomed the Pinkafelder Promenaders, the Corvinus Dancers from Wiener Neustadt, die newly

30 Jahre Square Dance in Wien, 30 Jahre Vienna Swingers! Zum Ausklang des dritten Jahrzehnts haben wir von Wiens einzigem Club am 10. Oktober unsere Mitglieder und Freunde zu einem Fest der besonderen Art geladen. Neun Stunden lang feierten wir im im berühmten Wiener Prater gelegenen „Schutzhaus zur Wasserwiese“, als Star-Caller kam Brian Hotchkies aus Australien. Natürlich waren ebenso unsere Club-Caller Heinz Klingen und Jiri „Jirka“ Scobak sowie Heinz' Frau Conny, aber auch unser ehemaliger Caller Helmut Wieder im Einsatz.

„Es passiert nicht so oft, dass ein Club 30 Jahre alt wird“, meinte Hotchkies in seiner Rede. „Daher ist es mir eine besondere Ehre, eingeladen worden zu sein.“ Mit seinen außergewöhnlichen Mainstream-Calls führte er auch routinierte Tänzer aufs Glatteis. Der Spaß stand freilich immer im Vordergrund.

Speziell haben wir uns über die Anwesenheit ehemaliger Club-Mitglieder gefreut, ein Paar kam nach mehrjähriger Absenz gar mit Outfit und ihren Badges. Von befreundeten Clubs durfte unsere langjährige Präsidentin „Puppi“ Mach die Pinkafelder Promenaders, die Corvinus Dancers aus Wiener Neustadt, die neugegründeten

founded Austyrias from Styria and the Karolina from Bratislava, whose president Iveta Benova surprised us with a cake.

Following 30 years of existence our club is currently undergoing a noticeable upswing. The number of members in the past few years has grown considerably up to about 70, and our visiting card in the Square Dance scene since 2004 is the Ferris Wheel Party – among other things with a workshop in the Viennese waltz and guided tours through Vienna.

### Ferris Wheel Party 2010

The preparations for the 7. Edition with caller Paul Bristow from England from the 22<sup>nd</sup> to the 24<sup>th</sup> of May 2010 (as always at Whitsun) are under way. With the same get up and go and undamped enthusiasm we want to head for the next 30 years as well.

Austyrias aus der Steiermark und die Karolina aus Bratislava begrüßen. Deren Präsidentin Iveta Benova überraschte uns mit einer Jubiläumstorte.

Nach 30-jährigem Bestehen erlebt unser Club derzeit einen sichtbaren Aufschwung. Der Mitgliederstand hat sich in den vergangenen Jahren um einiges auf rund 70 erhöht, unsere Visitenkarte in der Square-Dance-Szene ist seit 2004 die Ferris Wheel Party – u.a. mit Wiener-Walzer-Workshop und Wien-Führungen.

### Ferris Wheel Party 2010

Die Vorbereitungen für die 7. Auflage mit Caller Paul Bristow aus England vom 22. bis 24. Mai 2010 (wie immer zu Pfingsten) laufen. Mit Elan und ungebremsster Begeisterung wollen wir auch die nächsten 30 Jahre in Angriff nehmen.

advertisement

Anzeige

## **SQUARE DANCING DEUTSCH**

### *Handbücher für Square Dance Kurse*

mehr unter "[www.square-dancing-deutsch.de](http://www.square-dancing-deutsch.de)"



#### **Mainstream - aktuelle Auflage: Januar 2009**

Das bewährte Handbuch für den Square Dance Anfänger  
Unentbehrlich im Kurs

#### **PLUS Programm - Auflage Juli 2008 (keine Änderung zu Sept 2006)**

Das Handbuch für den fortgeschrittenen Tänzer

**Rudi & Heidi Mennes**

**Im Eichfeld 8**

**D-86929 Penzing**

**Tel: 08191-8390**

**e-mail: [Rudi.Mennes@t-online.de](mailto:Rudi.Mennes@t-online.de)**



jedes Handbuch a € 6,00 / ab 10 Stück a € 5,50 / ab 30 Stück a € 5,00  
Versandkosten Inland nach Gewicht: bis 500g €1,00 / bis 1kg € 2,00 / bis 2kg € 5,00  
Bis 5kg € 7,00 / höheres Gewicht und für Ausland angepasstes Porto